Bruchköbeler Bürger-Bund sagt "Danke!"

Bruchköbel. Bereits 1998 wurde der Polizeiposten in Bruchköbel in Betrieb genommen. Für den Bruchköbeler BürgerBund (BBB) war das Anlass, den Polizeiposten zu besuchen und einmal "Danke" zu sagen.

Der Vorsitzende des BBB, Joachim Rechholz, und die stellvertretende Vorsitzende, Gisela Klein, überbrachten den Polizeibeamten ein kleines Geschenk. In dem anschließenden Gespräch, an dem auch der stellvertretende Leiter der Polizeistation Hanau Land, Herr Kraus, teilnahm, wurde die bürgernahe Arbeit des Polizeipostens besonders hervorgehoben. Die Bürger Bruchköbels, so Gisela Klein, nähmen die Hilfe des Polizeipostens gerne in Anspruch und es sei gut, so kompetente Ansprechpartner zu haben. Die Vertreter des BBB wünschten den Beamten alles Gute für ihren wichtigen Dienst zugunsten der Sicherheit der Bürger.

